



# 銚子中PRIDE

【学校だより】  
第4号

令和4年7月20日  
- 銚子市立銚子中学校 -

## ～学校公開「保護者アンケート」の結果がまとまりました～

6月7日（火）、9日（木）は、学校公開日として保護者の皆様に学校を公開いたしました。新型コロナウイルス感染症対策として、参観は各家庭1名とし、お子様の学級のみ2時間以内の参観とさせていただきます。そのような制約があるにもかかわらず、2日間で述べ61名の保護者の皆様にご参観いただきました。誠にありがとうございました。

参観の際には、「学校公開」に係る保護者アンケートを実施したところ31名の方から、以下のとおり貴重なご意見を賜りました。お褒めいただいた点は、これからもより一層伸ばすとともに、改善点として指摘された点は早速、職員で共有して明日からの教育活動に生かして参ります。改めて貴重なご意見、ありがとうございました。

なお、次回学校公開日を10月18日（火）～20日（木）の3日間を予定しています。ご都合つきましたら是非、お子様の学校での様子を見に、ご参観願います。その際には、今回同様、校内での写真・動画撮影につきましてはお断りしておりますので、改めてご協力願います。

「学校公開」保護者アンケート（提出数31人／来校者数61人）

アンケート項目		A	B	C	D
1	学校公開に参加していかがでしたか。	24	7	0	0
2	授業の様子はいかがでしたか。	22	9	0	0
3	生徒のあいさつはいかがでしたか。	17	11	1	1
4	学校の環境はいかがでしたか。	16	14	0	0
5	学校公開の設定日はいかがですか。	18	7	4	2
6	設定時間はいかがですか。	22	7	2	0

- A:良かった（十分できている）
- B:まあ良かった（まあまあできている）
- C:あまり良くない（不十分なところが）
- D:良くなかった（ほとんどできていない）



### 【アンケート結果から】

学校公開の実施につきましては、高い肯定的評価をいただきました。

授業の様子や生徒の挨拶につきましては、概ね高い肯定的評価をいただきました。引き続き「わかる授業」づくりを進めるとともに、生徒の挨拶の習慣化を進めて参ります。

学校公開の日程や時間に課題が見られました。コロナ禍で制限があるところですが、できるだけ多くの方に参観していただける日程と1年間の中での生徒にとって無理のない教育課程の編成を引き続き検討していきたいと思っております。

### 【自由記述：ご意見・ご感想】

- みんな挨拶もでき、伸び伸びと学校生活ができているようで安心しました。先生方も、とても好印象で安心して預けられます。
- とても楽しい授業で子供たちの笑顔もたくさん見ることができ良かったです。
- 子供たちが楽しそうな様子が見られ良かったです。
- 技術の授業は、新鮮で面白かったです。
- 英語の授業が、楽しそうでした。
- 最後の運動会だったので見たかった。1回も見られませんでした（全ての学年）。そんな人もいることも知ってほしい。
- 運動会、学校公開、定期テストと行事が近すぎるのももう少し余裕がある方がよいと思いました。
- 運動会、学校公開など、行事がギュウギュウ過ぎる感じがしました。



## 1学期を振り返って～各学年代表の言葉～

終業式の日に、各学年の代表の生徒から、「1学期を振り返って」として、発表がありましたので紹介します。どの学年の発表もとてもしっかりとした内容で、2学期の活躍が今から楽しみです。

### ◇1年生代表 1年2組

3か月前の入学式、中学生活に不安もありました。しかし、新しい友達や先輩、先生方、様々な人に支えられて楽しく学校生活を送ることができました。部活動や委員会活動、最初の頃は慣れないことが多くありましたが、少しずつ中学校生活に慣れていきました。

そして、5月24日、千葉科学大学、銚子マリーナへの校外学習がありました。千葉科学大学では、施設見学と体験講座を行い、少しの時間ではありましたが、大学生の気分を味わうことができました。銚子マリーナでは昼食と学級でのレクリエーションを行い、ふるさと銚子を改めて知る機会となりました。また、1人1人がそれぞれの役割で責任をもち、取り組むことができました。学級、学年の団結力が深まったことと思います。6月には、運動会と定期テストがありました。運動会では、悪天候により延期となりました、無事に実施され、特に、後日行われたスウェーデンリレーでは、クラス一丸となり、バトンをつなぐことができ、よい思い出になりました。定期テストは、中学校に入学して、初めてのテストだったのでとても緊張しました。今回のテストに向けた取組を振り返り、次回のテストに向け、学習の仕方を工夫していきたいと思っております。

今後も、充実したよりよい学校生活を送れるよう、学習に部活動に頑張っていきたいと思っております。

### ◇2年生代表2年1組

私は2年生になり、初めて先輩という立場になって、夏休みを前に自分自身を振り返って見ると、2つの課題点を見つけることができました。

1つ目として、学習面での取組についてです。そこで、学習面について、更に成長点と課題点という観点から考えてみました。成長点は自分に合った勉強法を見つけて、実行できたことです。課題点は、集中力を切らしてしまい時間を無駄に過ごしてしまうことが多くあったことです。その課題点を克服するために、今後は無理のない計画を立て、時間内に終わらせる意識を持って学習したいと思います。

2つ目は、部活動では、楽しく活動することができていますが、更に課題が無いかということです。私は、自分の行動に自信が持てず、先輩に上手くアドバイスをしたり、伝えることができないことがありました。この課題を克服するために、いままで先輩方に教えていただいたことを生かして、先輩のお手本とような姿を見せられるように努力していきたいです。2年生は、夏休みから、部活動の中心となるので、気を引き締めて活動していきたいと思っています。

最後に、明日から始まる夏休みの過ごし方です。夏休み明けすぐに第2回定期テストがあります。夏休みの宿題を計画どおりに終わらせ、1学期の復習に取り組みたいと思います。まず8教科の学習を計画に沿って、毎日学習できるようにしたいです。そのためにも、時間を無駄にせず、隙間時間も使って学習したり、自分の苦手な教科には、時間をかけるなど、少しずつレベルアップした工夫を積み重ねていきたいと思っています。そして、1年生の夏休みとは違う2年生として胸を張れる夏休みにしたいと思っています。

### ◇3年生代表3年4組

私たちが3年生になって3か月が過ぎました。残り235日、これは3年生が卒業するまでの残された日にちです。もう1年の3分の1以上が過ぎてしまいました。ですが、その過ぎた時間は私たちにとっても充実したものとなりました。

5月に行われた修学旅行。班別行動や友達と一緒に過ごした夜はとても楽しく、貴重な体験でした。6月に行われた運動会。みんなで踊ったソーラン節。本当に楽しかったです。普段の生活も含め私自身、充実した日々を送ることができました。部活動では、仲間と力を合わせ、県大会に出場することができました。私自身が部活を通して感じたことあります。それは「努力をすることの大切さ」です。この3年間、思いどおりにいかないことや苦しいこと、逃げだしたいことがたくさんありました。ですが、努力を続けていったことで今の自分がいると思っています。「努力は無駄にはならない」そう感じています。

これから、3年生は部活を引退した後は、高校受験に向かって進んでいきます。時には苦しいことや逃げ出したいことに直面することがあると思います。私自身も、テストの点が思うように伸びなかったり、勉強の仕方に疑問を抱いたりするようになりました。ですが、部活動で学んだ「努力をすることの大切さ」を胸に、頑張っていこうと思います。そして、卒業する時に、笑顔で「頑張った」と言えるような学校生活にしていきたいです。



## 支部総体 速報!

5月28日(土)の体操競技を皮切りに始まりました支部総体も7月17日(日)で全競技終了いたしました。紙面の都合で、本号では、県大会出場の団体、個人のみ掲載(体操競技は掲載済み)させていただきます。保護者の皆様には、温かい応援ありがとうございました。※個人名は未掲載

バドミントン：支部総体	男子優勝
	女子優勝
柔道：支部総体	
男子66kg級	準優勝
男子90kg超級	優勝
同	準優勝

サッカー：支部総体	優勝
陸上競技：支部総体	
3年男子100m	1位
2年男子100m	1位
1年男子走幅跳	1位
3年女子100m	2位
共通男子4×100mR	4位



## お知らせ



### —文化祭日程の変更について—

文化祭の日程について、これまで10月22日(土)とお知らせしてきましたが、**10月21日(金)に変更**しますのでお知らせします。日程変更の理由は、コロナの感染状況を踏まえ、学級合唱、文化部発表等予めビデオ撮りしたものを当日鑑賞することとしたためです。保護者の皆様にも、オンラインの配信等検討しておりますので、詳細については追ってお知らせいたします。

### —統合校名称「銚子中学校」に決定!—

7月15日(金)に市教育委員会から「統合準備だより第3号」が送付され、統合校の校名について、統合準備委員会で協議され、全会一致で「**銚子中学校**」に決定したとの記載がありましたのでお知らせします。

今後は条例改正が行われ、改正条例を市議会で議決された後、正式に決定されるそうです。また、今後の準備委員会では、校章、校歌、制服等について検討されるそうです。